Hélène fête son 20e anniversaire

Écrit par Gilles Vachet

Samedi, 02 mai 2009 17:11

Il y a 20 ans, au mois de mai 1989, un jeune homme du nom de Roch Voisine, alors âgé de 24 ans, est entré par la grande porte dans le milieu artistique québécois avec sa chanson *Hélène*.

Ce tube, enregistré en collaboration avec le compositeur Stéphane Lessard, allait ensuite garder la tête du palmarès de la chanson durant plusieurs mois au Québec. En même temps, elle permettait à Roch Voisine de sortir de l'anonymat pour devenir l'idole de toutes les jeunes Québécoises.

«Je m'en souviens comme si c'était hier, a raconté Stéphane Lessard, en entrevue plus tôt cette semaine. Avec Roch, nous avons écrit *Hélène* sur le coin d'une table, assis dans un restaurant, alors que je pensais à ma blonde du temps qui avait ce prénom. Jamais nous n'aurions pensé que cette chanson allait connaître autant de succès au Québec.»

C'est en jouant ensemble avec les Remparts de Québec que Lessard et Voisine se sont connus. Ancien entraîneur du Canadien et des Penguins de Pittsburgh, Michel Therrien était à ce moment-là leur coéquipier avant de terminer sa carrière au hockey junior avec le Collège Français de Longueuil de Jacques Lemaire.

«J'étais très proche de Michel dans les années 1980, a raconté Lessard. J'ai même assisté à son mariage, à Saint-Léonard. Son père, Gerry, qui est décédé il y a trois ans, venait régulièrement au Colisée de Québec pour voir son fils. C'était un chic type. Michel a même servi de garde du corps à Roch lors de ses spectacles. Aujourd'hui, on ne se voit plus, mais nous sommes quand même restés de bons amis.»

Chacun sa vie

Lessard et Voisine ne se côtoient pas souvent non plus. «Nous faisons chacun nos vies, a mentionné Lessard. Toutefois, je sais qu'il réside à Blainville, dans le quartier Fontainebleau, et qu'il s'occupe beaucoup de ses deux fils entre ses nombreux voyages.»

Âgé de 46 ans, Lessard est maintenant propriétaire d'un studio d'enregistrement à son domicile, à Sainte-Marguerite-du-Lac-Masson, dans les Hautes-Laurentides.

«Je suis toujours impliqué dans la musique, a-t-il fait remarquer. J'ai écrit récemment une chanson pour mon amie gaspésienne Lina Boudreau. On se connaît depuis qu'elle a été choriste pour Roch. Je sais aussi qu'elle offre des spectacles à l'occasion lors des souper-bénéfice du Centre de réadaptation Le Virage avec l'animatrice et comédienne Isabelle Cyr. C'est une très bonne chanteuse.»

Pour revenir à sa chanson *Hélène*, Lessard a indiqué qu'il touchait encore des droits d'auteur sur son succès 20 ans plus tard. «Je n'ai pas à me plaindre. Même si ça fait 20 ans que le tube a tourné pour la première fois dans tous les postes de radio et de télévision, je continue d'en entendre parler. Pour moi, c'est merveilleux», a-t-il conclu.